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MURCIA / Comienza la planificación hidrográfica 
de la Cuenca del Segura 
El presidente de la CHS, José Fuentes Zorita, afirma que se persigue un reparto 
más equitativo 

EFE/MURCIA 

 
El presidente de la Confederación Hidrográfica 
del Segura (CHS), José Fuentes Zorita, presentó 
ayer a los miembros del Consejo del Agua los 
primeros documentos para elaborar la 
Planificación Hidrológica de la cuenca, que se someterá a consulta pública a finales de 
julio, con el objetivo de que se publique a principios del 2008.  
 
Zorita compareció ante el Consejo del Agua, en el que están representados las 
administraciones públicas, regantes, técnicos y expertos de Murcia, Albacete, Almería y 
Alicante , las cuatro provincias a las que abastece la Confederación, junto con Mario 
Urrea, jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica de la CHS.  
 
Este Plan Hidrológico responde a la aprobación el pasado 6 de julio del real decreto del 
reglamento de transposición de los principios de la directiva comunitaria sobre política 
de aguas.  
 
Fuentes Zorita explica que este reglamento regula, por primera vez, la participación 
pública en el proceso de planeamiento y persigue una mayor protección y un reparto 
equitativo del agua, así como el respeto al medio ambiente. El presidente de la CHS 
señala que tras esta primera reunión y después de la remisión a los integrantes del 
Consejo de la documentación, este organismo se volverá a reunir la próxima semana 
para analizar sus propuestas.  
 
La cuenca del Segura «tiene una gran vitalidad y habrá que ver las nuevas demandas 
de agua que se plantean, porque la situación ha cambiado mucho desde el último 
Plan», dice Fuentes Zorita, que afirma que el Plan se someterá a exposición pública a 
finales de julio para que pueda estar redactado a principios del 2008.  
 
El consejero de Agricultura de Murcia, Antonio Cerdá, afirmó, antes de comenzar la 
reunión, que el Gobierno regional va a participar en la reprogramación del déficit de la 
cuenca con «lealtad».  
 
«Es una lástima que se haya roto el consenso en el tema del agua con la derogación 
del trasvase del Ebro en el PHN», dijo Cerdá, quien se ha mostrado partidario de 
«intentar resolver ese consenso».  
 
Por su parte, Pedro Lencina, presidente de la Cámara Agraria murciana, dice que 
convocará al sector agrario para conseguir una postura común sobre el déficit de agua 
del campo, que se redujo en el plan anterior y ahora es necesario equilibrarlo, señala. 
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